



Simpatizantes arropan al titular de SRE

Al grito de "Presidente, Presidente", simpatizantes de Morena recibieron al secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, durante un evento de Julio Menchaca, quien aspira a la gubernatura de Hidalgo por Morena.

En el municipio de Acatlán, los simpatizantes de dicho partido corearon, además el nombre del canciller, "Marcelo, Marcelo", mientras él saludaba y hacía señas hacia Menchaca, sin embargo, los gritos de apoyo se intensificaron.

"Conmovedor el apoyo y cariño del pueblo de Hidalgo a la 4T y al presidente López Obrador", escribió en su cuenta de Twitter el titular de la SRE.

Ebrard añadió que aceptó la invitación de Menchaca porque "somos compañeros y militantes de la causa de la cuarta transformación. Son tiempos de definición, aquí estamos".

La presencia de Ebrard en el evento se da previo a la participación del gobierno mexicano en la Cumbre de las Américas que se realizará en Los Ángeles.

En días pasados, el presidente López Obrador indicó en Quintana Roo que apoyará al aspirante a la Presidencia de 2024 que mejor resultados tenga en la encuesta

del partido que fundó, Morena.

Durante una reunión que el mandatario sostuvo con diputados del bloque legislativo de Morena, Partido del Trabajo y Verde Ecologista, el secretario de Gobernación, Adán Augusto, fue ovacionado como ¡Presidente, Presidente!

Ante este hecho, López Obrador rechazó que haya destapado a Adán Augusto y destacó lo hecho por Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México; y Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores; en sus respectivos encargos:

"Podría decir de que la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum es de primera, íntegra, honesta, y podría decir lo mismo de Marcelo Ebrard", manifestó el mandatario.

Este domingo, López Obrador aseguró que no se reelegirá en la Presidencia, pues hay relevo generacional. / MARCOFRAGOSO



PRESENCIA. Ebrard acudió a un evento del aspirante a la gubernatura de Hidalgo.